

Der Dieter macht jetzt auch Tapeten!

10.01.2013

heimtextil



Musiker, Songwriter, Produzent, Jurymitglied bei unterschiedlichen TV-Formaten - Dieter Bohlen ist vielseitig. Aber als wir gehört haben, dass er jetzt auch Tapeten macht, da haben wir uns schon ein wenig gewundert. Ein Tapetenhersteller aus Gummersbach hat mit dem Poptitan tatsächlich eine Kollektion auf den Markt gebracht. Vorgestellt wurde das Ganze auf der Weltleitmesse Heimtextil in Frankfurt und Dieter war natürlich mit dabei.

Leadin

Musiker, Songwriter, Produzent, Jurymitglied bei unterschiedlichen TV-Formaten - Dieter Bohlen ist vielseitig. Aber als wir gehört haben, dass er jetzt auch Tapeten macht, da haben wir uns schon ein wenig gewundert. Ein Tapetenhersteller aus Gummersbach hat mit dem Poptitan tatsächlich eine Kollektion auf den Markt gebracht. Vorgestellt wurde das Ganze auf der Weltleitmesse Heimtextil in Frankfurt und Dieter war natürlich mit dabei, genauso wie unser Reporter Tim Kuchenbecker.

Dieter Bohlen und sein Tapetenwechsel - egal was er macht, alles läuft irgendwie gleich!

O-Ton Bohlen

Seine Zielgruppe? Seiner Ansicht nach - auch immer dieselbe!

O-Ton

Soll heißen: ein Bohlen zu sein ist auch nix Besonderes. Nun aber zu den Tapeten. Dass der Poptitan sich jetzt auch diesem Thema widmet, begründet er mit der Aussage:

O-Ton

Für diesen Bereich ist Partnerin Carina zuständig. Und weil die tatsächlich zu Hause einen Tapetenwechsel wollte, hat Bohlen gleich einen Tapetenhersteller kontaktiert. Der hat ihn dann gleich von einer Zusammenarbeit überzeugt - ganz zur Freude von Designerin Alexandra Hesse, die nach Dieters Vorgaben die Kollektion "it's different" entworfen hat.

O-Ton

Und natürlich gab es Diskussionen: Bohlen mag beispielsweise keine bestimmten Grüntöne - und auch keine Schallplatten - jedenfalls nicht auf der Tapete.

O-Ton

Aber letztendlich entscheidet der Tapetenhersteller - was beim Kunden funktioniert und was nicht. Die Designerin hatte alle Einwände des Musikproduzenten locker aufgenommen.

O-Ton

Die Zusammenarbeit wird in den kommenden Jahren fortgesetzt, das steht fest - und bei einem kann sich der Auftraggeber sicher sein - wenn Dieter Bohlen etwas macht, dann richtig, wenn auch nicht unbedingt Designer-typisch.

O-Ton

Und abschließend verrät Bohlen noch, was für Tapeten er irgendwann am liebsten designen würde ? die ernstgemeinte Antwort: Kindertapeten - wer hätte das gedacht?!

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Frankfurt